
Полезная встреча

Как известно, в феврале в сельских поселениях района прошли собрания граждан. В
минувшую среду подобное мероприятие состоялось в Шентале, став завершающим. 
  Нужно сказать, что встречи с населением в текущем году, как никогда, проходили в
деловой и доброжелательной обстановке. Это говорит о том, что качество жизни
населения возросло, меньше стало проблем, чему способствует целенаправленная
работа и Администрации района, и власти на местах.
  Вот и глава поселения Шентала Р.Э. Сафиуллин, открывая собрание, сказал, что такие
отчеты дают возможность каждому жителю дать оценку работе местной власти, узнать,
на что нацелить свои действия в текущем году.

      

И начал свое выступление с хорошей новости. Благодаря участию в областной
программе «Переселение граждан из аварийного жилищного фонда» построено 1200
кв. м жилья. И в 2014 году 32 семьи получат новые благоустроенные квартиры.
  Далее речь зашла о дорогах. В прошлом году на их содержание и обслуживание
израсходовано 1 млн. 700 тыс. руб., что на 600 тыс. больше, чем в 2012 году. Это
связано, в первую очередь, со снегопадами, на которые нынешняя зима оказалась
щедрой. К слову, нынче поселение планирует закупить специальную технику для
очистки тротуаров от снега. Кроме того, в весенне-летний период проводилось
грейдирование дорог, занимались вопросами водоотвода.   
  Благодаря областным субсидиям, выделенным на ремонт и модернизацию дорог и
тротуаров (с долей участия средств местного бюджета), были произведены работы по
отсыпке дорог грунтощебнем, ремонт тротуара по ул. Больничная, который будет
завершен в этом году.
  Говоря об уличном освещение, выступающий отметил, что техническое обслуживание
линий электроснабжения осуществляет по договору ЗАО «Самарская сетевая
кампания». В рамках областной программы  данная кампания осуществляла капитальный
ремонт линий электропередач. Эта работа будет продолжена и в этом году.
  В поселении считают, что очень экономичными являются светодиодные светильники,
поэтому планируют заменить все фонари  на энергосберегающие.
  Много внимания в своем выступлении глава поселения уделил вопросу
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благоустройства, подчеркнув, что он является приоритетным. Поселение занималось
вывозом мусора, ликвидацией несанкционированных свалок, спилкой и уборкой
деревьев, озеленением и т.д.
  Проводимая работа дает свои результаты. Шентала становится чище, краше.
Центральные улицы украшают цветы, благоустроены территории аллеи и фонтана. На
месте старого военкомата скоро появятся сквер и центральная детская площадка, где
работа уже начата.
  Отрадно, что в благоустройстве районного центра активное участие принимают
население, предприятия и организации, МУП «Уют».
  Но проблемы еще остаются. В Шентале до сих пор не урегулирован вопрос вывоза
твердых бытовых отходов с частного сектора. Из 1794 абонентов на сегодня заключили
договор с коммунальным хозяйством только 1094. 
  Пора навести порядок и на дворовых территориях многоквартирных домов. Глава
поселения поблагодарил жильцов многоэтажек, проявивших инициативу и обновивших
заборы. И попросил остальных последовать их примеру. Иначе старые изгороди возле
многоквартирных домов будут снесены, так как эти земельные участки не находятся в
собственности жильцов.
  Р.Э. Сафиуллин затронул и ряд других вопросов, касающихся деятельности 
поселения, рассказал о работе депутатов.
  Выступление главы поселения дополнили: директор ООО «Наш дом» И.Н. Камалов,
руководитель Управления социальной защиты населения В.В. Романова, ведущий
специалист отдела архитектуры, капитального строительства и ЖКХ Администрации
района В.А. Рыбаков, депутат районного Собрания представителей Ю.Н. Чилигин,
старший уполномоченный участковый полиции А.А. Баранов.
  В этот день зал районного Дома культуры был практически полон. Но острых,
злободневных вопросов не прозвучало, что еще раз говорит о том, что село живет своей
размеренной жизнью.
  Разговор подытожил Глава района А.В. Кириллов, поведав о делах и достижениях
Шенталинского района. Он отметил, что добрые перемены коснулись и Шенталу. Совсем
скоро откроет двери многофункциональный центр, предоставляющий населению
государственные услуги по оформлению земель, недвижимости и др. В этом году в
райцентре будет введена в строй объездная дорога, о которой многие годы вели
разговор. Вдоль дороги будет проложен тротуар, установлено уличное освещение. 
  Много внимания уделяется дошкольным, школьным учреждениям. Заменена кровля
детских садов №1 и №2. Произведен капитальный ремонт в школе №1. В этом году такая
же работа будет проведена в школе №2.
  Совсем скоро заработает общественная баня. Большие ремонтные работы в будущем
планируются в котельной №1, которая подает тепло в многоквартирные дома.
  Впереди – новые планы, новые задачи. И каждый из нас должен плодотворно
трудиться, занимать активную жизненную позицию. И быть патриотом своей малой
родины. На этой оптимистичной ноте и завершили встречу.
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